Il SAINT-ROGATIEN Les élèves de CM1-CM2 ont, pendant plusieurs mois, préparé leur voyage de fin d'année, à vélo

Jusqu'à Rochefort...



Ils ont franchi tous ensemble la ligne d'arrivée

PHOTO JEAN-PIERRE GALTIER

e projet, Annie Gouineau le préparait depuis longtemps avec ses élèves et, au retour d'un périple de trois jours, les enfants étaient intarissables sur l'aventure vécue.

Ils sont donc partis à bicyclette, le jeudi 29 mai, accompagnés de leur maîtresse, de
Laure Lévêque (emploi vie scolaire à l'école) et de
MM. Vignaud et François, deux
papas volontaires pour encadrer les enfants. Dans le convoi,
figurait également l'association rochelaise Vélo-Ecole avec
quatre accompagnateurs, trois
à vélo et un dans un véhicule
de secours.

Direction Rochefort par des petites routes et des pistes cyclables, ville choisie par les enfants en raison de la distance raisonnable qui la sépare de Saint-Rogatien mais aussi pour ses richesses historiques. Ainsi, les enfants ont visité le chantier de l'« Hermione », la Corderie royale et la station de lagunage puis ils ont traversé la Charente sur le pont transbordeur et visité le Musée des ponts de France. Deux nuits à l'auberge de jeunesse ont précédé un retour triomphal, le samedi 31 mai.

Impressions de voyage. Ils l'ont fait et en sont fiers, n'est-ce pas Louise, qui a trouvé l'aller difficile alors que Sylvain a peiné pour revenir. Thibault a été impressionné par le pont transbordeur, Manon a surtout aimé d'être tous ensemble même si le vélo, c'est un peu dur!

La préparation de cette sortie remonte au mois de novembre 2007. Avec Vélo-Ecole, les enfants ont appris à maîtriser le vélo, à circuler et à se comporter en citoyens dans la rue. Puis, en éducation physique et sportive, ils ont axé leurs activités autour du vélo. Enfin. au mois de mai, ils ont effectué quatre sorties, le samedi matin, avec les parents en parcourant des distances progressives de 16 à 30 kilomètres. Et voilà! Ils étaient prêts pour la grande aventure... financée pour moitié par la municipalité et par l'Association des parents d'élè-

Que faire l'année prochaine pour ceux qui seront en CM2? Des idées trottent peut-être déjà dans les têtes!